
【事務局作成メモ】

練馬南・杉並・武蔵野周辺エリア懇談会（ ）平成１５年１１月７日

日 時：平成１５年１１月７日（金） 午後７時００分～８時５０分

会 場：上石神井地域集会所

出席者： 敬称略）（

須山 直哉（練馬区 、宿澤 藤子（杉並区））

濱本 勇三（武蔵野市 、新 守一（三鷹市））

菱山 栄二（杉並区部長）

塩沢 忠彦（武蔵野市部長）

伊勢田 敏（国土交通省）

宮良 眞（東京都）

【出された主な意見】

１ 【大気について】）

・青梅街道に面したところ、特に郊外側で調査して欲しい。

２ 【騒音・振動について】）

・トンネルからの振動について、影響が分かるように調査して欲しい。

３ 【地下水について】）

・武蔵野市エリアの計画線内で、もう一ヶ所深い位置の地下水を調査して欲しい。

・西から東へ地下水が流れていると推測されているため、ルートの東側でも地下を

調査して欲しい。

・神田川沿い、善福寺川沿い（女子大通り 、井の頭公園の湧水も調査して欲しい。）

・東京周辺で地下水に影響が出た事例を教えて欲しい。

・大深度地下を利用した事例と地下水への影響についてのデータを教えて欲しい。

４ 【動植物について】）

・井の頭フィールドの範囲を神田川、立教女学院まで調査して欲しい。

・善福寺フィールドの範囲を東京女子大学、井草八幡宮まで調査して欲しい。

５ 【景観・史跡・ふれあいの場について】）

・玉川上水、井の頭公園、井草八幡宮も対象として欲しい。
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【事務局作成メモ】

狛江・世田谷周辺エリア懇談会（ ）平成１５年１１月１０日

日 時：平成１５年１１月１０日（月） 午後７時００分～９時００分

会 場：世田谷区砧総合支所２階会議室

出席者： 敬称略）（

橋本 妙子（狛江 、秋山 光男（世田谷））

江崎 美枝子（世田谷 、栗林 勝彦（世田谷））

（ ）、 （ ）大川 宗男 狛江市部長 栗下 孝 世田谷区部長

伊勢田 敏（国土交通省）

宮良 眞（東京都）

【出された主な意見】

１）大気質の調査は、現地の状況をよく見て適切な場所で行って欲しい。

２）狛江市では井戸水も水道水として使用しているので、井戸の実態を調査して欲しい。

３）小田急線が鉄橋を渡る騒音や東名高速の騒音が現在でも伝わっており、外環ができた

場合、どのように騒音が伝わるかがわかるように調査して欲しい。

４）トンネル走行車から地上に伝わる騒音・振動の影響について、事例を調べて欲しい。

５）動植物の調査は、湧水が野川に合流する箇所を特に調査して欲しい。

６）動植物の調査は、調査日を事前に区市および協議員に連絡して欲しい。

７）現地調査は、１年間とした場合、現地状況を経年的に判断する必要があるので、地域

にある情報を引き出して欲しい。

８）環境調査箇所の配布図面について、もう少し具体的な箇所が分かるような地図を作成

して欲しい。

９）調査箇所や実施方法について、オープンハウス等を活用して情報収集やコミュニケー

ションに努めて欲しい。

（その他）

コミュニケーションのやり方について議論を行った。
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【事務局作成メモ】

三鷹・調布周辺エリア懇談会（ ）平成１５年１１月１７日

日 時：平成１５年１１月１７日（月） 午後７時００分～８時１０分

会 場：三鷹市新川あおやぎ公園内ハウス

出席者： 敬称略）（

樋上 寛（三鷹市 、新 守一（三鷹市））

遠藤 好照（調布市 、川原 徳重（調布市））

渡辺 俊明（調布市）

伊勢田 敏（国土交通省 、道家 孝行（東京都））

【出された主な意見】

１）大気質の調査は、換気所が設置された場合の影響をきちんと把握できるように調査し

て欲しい。

２）ＪＣＴ周辺や料金所周辺の影響が分かるような調査をして欲しい。

３）環境の現地調査は、きちんと四季に亘ってやって欲しい。

４）環境の現地調査は、結果を見て足りない場合には、追加するようにして欲しい。
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